



げやきっ子

令和6年3月19日
六栄小学校だより
最終号

校長 下田 真壽

令和5年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』～子どもを真ん中に～」

6年生 卒業おめでとうございます



今年一番の学校行事になりました。感謝しています。

いよいよ明後日は卒業式です。
14日(木)は、式に参加する4・5年生とともにリハーサルを行いました。卒業生の言葉、歌声を聴くと、リハーサルなのですが胸がいっぱいになりました。

43名(男子25・女子18)の卒業生は、この1年間様々な場面でリーダーシップを発揮してくれました。12月に実施した「六栄小地域ピカピカミラクルプラン」は、6年生の主体的な美化活動が、全校に広がっていき実現した活動でした。

3月11日を迎えて



2011年3月11日は金曜日でした。当時担任をしていた私は、放課後職員室で見たニュース速報の映像を忘れることができません。

熊本地震を経験し、益城町の小学校に教頭として勤務した私は、防災教育の重要性を改めて感じました。毎年この時期に学校では、地震発生時の対応をはじめとした各危機管理マニュアルを見直しを行っています。

当日は、14:46のサイレンに合わせて、全員で黙とうを捧げました。

「災害を忘れないこと」「災害への備えをしておくこと」が私たちにできる第一歩だと思います。



令和5年9月26日(火) 27日(水) 修学旅行

保護者・地域・見守り隊の皆様 あたたかいご支援 本当に本当にありがとうございました。